

## ABSTRAK

Siska Andriana, 2023, *Manajemen Administrasi Sekolah di PAUD Nurul Hikmah Barurambat Kota Kabupaten Pamekasan*, skripsi, program studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiya, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing Hj. S. Sumihatul Ummah, MS. M.Pd.

**Kata kunci** : *Manajemen, Administrasi Sekolah*

Administrasi sekolah merupakan hal yang sangat urgen untuk kegiatan belajar-mengajar. Untuk meningkatkan mutu dan mencapai visi misi sekolah sangat memerlukan administrasi yang terstruktur dan lengkap. Pengelolaan administrasi sekolah seperti data siswa, data guru, jadwal guru dan siswa, nilai siswa, rekap absensi, kurikulum, sarana-prasarana dan data keuangan sekolah. Dalam mengelola sistem manajemen dibutuhkan kompetensi dan keterampilan untuk dapat mengelola administrasi sekolah dasar dan menengah. Pengelolaan manajemen diperlukan sumber daya manusia yang berkompentensi dan ahli dibidangnya.

Penulis menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif yaitu penulis akan memaparkan hasil penelitiannya di lapangan. Obyek Penelitiannya ialah untuk mengetahui bagaimana sistem manajemen administrasi sekolah, dan upaya mengetahui faktor kekurangan dan pendukung dalam pengelolaan administrasi sekolah. Pengumpulan data yang dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi, lokasi penelitian ini dilakukan di PAUD Nurul Hikmah Pamekasan.

Hasil temuan penelitian penulis di PAUD Nurul Hikmah Pamekasan ialah manajemen perencanaan, pengelolaan, dan evaluasi. Adapun administrasi sekolah ialah administrasi peserta didik, kurikulum, sarana-prasarana, keuangan dan laporan administrasi sekolah. Pengelolaan sekolah dilaksanakan dengan terbuka, kecuali keuangan yang di kelola yayasan. Namun dalam penelitian tersebut didapatkan faktor penghambat dan pendukung dalam sistem pengelolaan administrasi sekolah. Faktor pendukung antara lain kerja sama, komunikasi, dukungan dan penghambatnya ialah sarana-prasarana, kurangnya sumber daya manusia.